

„Mit Herz und Hand“ -



Nachbarschaftshilfe im Dürrbachtal

Erklärung zur Schweigepflicht:

Als Mitarbeiterin bzw. Mitarbeiter der Nachbarschaftshilfe „Mit Herz und Hand“ unterliege ich der Schweigepflicht.

Ich darf mit Außenstehenden keine Gespräche über betreute Personen und deren Umfeld führen, wohl aber mit anderen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern von „Mit Herz und Hand“, da diese auch an die Schweigepflicht gebunden sind.

Ebenfalls unterlasse ich Aussagen über Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen gegenüber Außenstehenden.

Datum

Vorname / Nachname

Unterschrift